
為甚麼妳不為我來  

「救世軍」對我而言，有著一份親切感，因為由唸小學，返教會，甚至現在工作，都在

「救世軍」成長；特別在沙田隊，不經不覺已十五年。 

在兩年多前，神已向我作出呼召，但當時我對神的回應是：我不可能放棄自己的工作，

也不可能放下自己的家庭，（因家中的大小事務多由我負責）。當時就是這樣向神拒絕

了。但感謝神，這兩年神為我安排一切，特別是我的家庭，兩個弟弟在我婚後開始分擔

家中的事務。 

在一個軍區大會中，神再次向我作出呼召，在我心中頓時有一把聲音確實的向我說：「為

甚麼妳不為我來？」當時我暗暗流淚，我覺得自己實在對神有很大的虧欠，那時我回想

起兩年前的拒絕，是用了人的智慧去衡量一切，對神沒給予信心，故此我即時對神回應：

「神啊，我願意來，請為我預備。」此後的時間，當與丈夫交談的時候，才知道他亦同

樣被神感召，故此我們開始為這事不斷的禱告，求神指引我們行合神心意的道路。 

當我有這負擔時，便開始思想若神真的要我走這事奉道路時，「我應該怎樣行呢？我可

不可以承擔這職份呢？」這些想法在過去的日子亦不斷的在禱告中交托，要行走這事奉

道路知道是毫不簡單，但我甘心樂意隨著聖靈的帶領放下自己，作祂的僕人，因為沒有

一份工作比事奉神來得更有意思。 
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